

## Frohes neues Jahr!

Liebe Mitglieder, liebe Familien,

das Jahr 2026 ist noch ganz frisch, und wir hoffen, ihr hattet alle einen wundervollen Start im Kreise eurer Liebsten!

Hinter uns liegt ein Jahr voller gemeinsamer Erlebnisse, Lachen und wertvoller Momente in Friesenhofen. Es ist die Begeisterung jedes Einzelnen von euch, die unseren Verein so lebendig macht und uns dazu anspornt, neue Ideen und alte Traditionen aufleben zu lassen.

Für das neue Jahr wünschen wir euch vor allem Gesundheit, Zeit für die kleinen Freuden des Alltags und viele glückliche Stunden mit eurer Familie. Wir freuen uns schon jetzt auf die kommenden Projekte und Begegnungen mit euch!

Und auch 2026 wollen wir mit Elan und Begeisterung weitermachen: den Start dafür haben wir schon mit der Einführung der Dorfleben App begonnen. Bleibt auf dem Laufenden – weil Gemeinschaft verbindet und Friesenhofen doch Einiges zu bieten hat. Bleibt auf unseren Kanälen auf dem Laufenden und wir freuen uns immer über neue Ideen und Mitglieder, die etwas im Dorf bewirken wollen.

Herzliche Grüße,

**Eure Vorstandschaft von FamilienLebenFriesenhofen e.V.**



WhatsApp Kanal



Dorfleben - Android



Dorfleben - Apple

# Rückblick 2025

